

Publimayo

Publimayo

Ecopetrol lanzó nueva convocatoria nacional para otorgar 100 becas Bachilleres Ecopetrol

marzo 17, 2025 por [director](#)

Publimayo



El programa Bachilleres Ecopetrol "Mario Galán Gómez", creado en 1986, ha entregado becas a 1.860 jóvenes en todo el país.

Ecopetrol lanzó una nueva convocatoria para otorgar 100 becas del programa Bachilleres Ecopetrol "Mario Galán Gómez", el cual promueve la excelencia académica y brinda oportunidades de educación superior a jóvenes de sedes educativas oficiales en todo el territorio nacional. El proceso está abierto desde hoy 17 de marzo a las 08:00 a.m. hasta el 2 de mayo a las 08:00 a.m.

La beca cubre el 100% del valor de la matrícula en universidades acreditadas en alta calidad por el Ministerio de Educación Nacional, además de rubros semestrales para transporte, alimentación y alojamiento, para quienes estudian fuera de su municipio de origen. También se ofrece acompañamiento académico y psicosocial para garantizar apoyo integral y el bienestar de los estudiantes durante la carrera.

Desde su creación, el programa ha facilitado el acceso a la educación superior a 1.860 jóvenes, y actualmente cuenta con 333 estudiantes activos en más de 50 universidades del país.

Publimayo

Los interesados deben cumplir con requisitos como haber cursado estudios en una institución educativa oficial, obtener al menos 250 puntos en la Prueba Saber 11 de 2024, y presentar un ensayo argumentando por qué merecen la beca, entre otros. Los detalles de inscripción y documentación requerida se encuentran en la página oficial de la convocatoria <https://www.ecopetrol.com.co/wps/portal/Home/bachilleresecopetrol>

"Ecopetrol ratifica su compromiso con la educación, que es pilar del progreso social. A partir de hoy iniciamos una nueva convocatoria de nuestro programa, Bachilleres Ecopetrol "Mario Galán Gómez", a través del cual otorgaremos 100 becas para jóvenes talentosos que sueñan con acceder a la universidad. El programa está dirigido a bachilleres de colegios públicos de zonas urbanas y rurales que se destacan por su excelencia académica", afirmó Sandra Lucía Rodríguez, vicepresidenta de Transformación Territorial y HSE de Ecopetrol.

Los resultados de la convocatoria se informarán a los jóvenes seleccionados una vez la documentación suministrada sea validada por Ecopetrol y verificada con el ICFES y el Ministerio de Educación Nacional.

Esta convocatoria reafirma el compromiso de Ecopetrol con la equidad, el talento joven y el desarrollo territorial sostenible a través de la educación de calidad.

Publimayo

Bogotá, 17 de marzo de 2025

0 comentarios

Ordenar por [Lo más reciente](#)

Publimayo

Noticias Recientes

[Alcaldía de Mocoa Apoya Reformas Estructurales del Estado](#) marzo 17, 2025

[Putumayo se moviliza: Gobernador decreta Día Cívico para la Participación Ciudadana el 18 de marzo](#) marzo 17, 2025

[Gobierno nacional expide Decreto 0302 que declara Día Cívico para la Participación Ciudadana este martes 18 de marzo](#) marzo 17, 2025

Publimayo

Publimayo



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Publimayo



- [Educación](#) [Noticias Nacionales](#)
- [Ecopetro](#)